

**COMMUNIQUE DE PRESSE – OCTOBRE 2014
CONSERVATOIRE HENRI DUPARC DU GRAND TARBES**

Concert Florilèges 2014

**Vendredi 17 Octobre 2014 à 19h
Auditorium Gabriel Fauré**

Florilèges 2014 ouvre la saison musicale du Conservatoire Henri Duparc du Grand Tarbes vendredi 17 octobre à 19h. Accompagnés au piano par Monsieur Gilles Boyer, vous pourrez entendre les élèves des classes de percussions de Messieurs Pierre-Olivier Pouzet et Michel Le Calvé. Il n'est pas rare que d'anciens élèves, aujourd'hui musiciens, reviennent au Conservatoire. Les chemins parcourus sont souvent très différents, parfois classiques, parfois hors des sentiers traditionnels. C'est toujours un grand plaisir pour les professeurs et l'ensemble de l'équipe de les revoir et d'évoquer les moments passés dans ce lieu chargé d'histoires individuelles et collectives. Cette 3^{ème} édition de Florilèges accueille Cyril Cieutat, ancien élève percussionniste de Pierre-Olivier Pouzet, pour un mini-récital intitulé « Dédicaces ». Aujourd'hui enseignant et musicien, il choisit de jouer pour ce concert des œuvres qui furent dédiées par leurs compositeurs à des amis. A son tour, il interprète ces œuvres pour tous ceux qui l'ont initié et influencé tout au long de son parcours.

Des timbales au vibraphone en passant par le marimba et autres percussions sans instruments, ce concert promet d'être énergique et vibratoire... à voir et écouter sans modération, l'entrée est gratuite (dans la limite des places disponibles).